



*“2025 – Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina”*

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN ARGENTINA**

*DECLARA*

Declarar de interés de esta H. Cámara la **“SEGUNDA CONFERENCIA INTERNACIONAL: ARGENTINA COBRE”**, que se llevará a cabo los días 4 y 5 de agosto de 2025 en la Provincia de San Juan.

**Nancy Viviana Picón Martínez**

**Diputada Nacional**



*“2025 – Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina”*

## **FUNDAMENTOS**

### **Sr. Presidente:**

Estamos atravesando por un momento trascendental para nuestro país.

La Minería se ha convertido en la Industria que **IMPULSA EL FUTURO** y la Provincia de San Juan en un epicentro clave para el desarrollo minero del país.

El evento internacional que hoy convoca el presente proyecto reunirá a los líderes del sector minero, representantes de los proyectos cupríferos más avanzados, inversores, empresa, proveedoras, diplomáticos y funcionarios gubernamentales, consolidando el rol del cobre como motor de desarrollo económico y tecnológico en Argentina y el mundo. Asimismo, será un espacio de suma relevancia para conocer todo lo que está sucediendo en relación al cobre a nivel provincial, nacional y mundial.

Entre los objetivos del mencionado evento puede mencionarse: Analizar las tendencias productivas, tecnológicas, oportunidades de inversión y desafíos emergentes de la industria cuprífera, en un contexto global de creciente demanda de cobre para la transición energética.

Es importante, a fin de dimensionar el impacto de este acontecimiento, las actividades que se llevarán a cabo. Se desarrollarán desde conferencia de expertos, rondas de negocios, espacios de networking presentaciones de proyectos clave como Josemaría, Los Azules y Filo del sol, entre otros; hasta la convocatoria y trabajo de la Mesa de Cobre con gobernadores de Salta, Catamarca, Mendoza, Jujuy y San Juan.

Es un dato de relevancia que justamente quien preside la Mesa de Cobre es el Gobernador de la Provincia de San Juan, Dr. Marcelo Orrego, siendo este otro motivo por el que se considera importante el apoyo y el acompañamiento de la Nación.



*“2025 – Año de la Reconstrucción de la Nación Argentina”*

Adviértase el impacto que tiene en el mundo, la referida conferencia y la posición de Argentina a nivel internacional, con los indudables beneficios en la economía e inversiones a que dará lugar y las conexiones a la cadena de desarrollo vinculadas al cobre y nuestro país.

Es tal la importancia para la provincia de San Juan y el país, y el positivo impacto de este inédito evento a nivel internacional, sumado a las innumerables puertas en la industria, inversiones y comercio internacional que se abrirán para Argentina; que se solicita a los pares el apoyo para un rápido tratamiento y aprobación del presente proyecto.

**Nancy Viviana Picón Martínez**

**Diputada Nacional**